

Disclosure of Planned Turnaround – OQ LPG (SFZ) SPC Plant (Salalah)

الإفصاح عن تنفيذ الصيانة الدورية المجدولة - مصنع أوكيو للغاز البترولي المسال (صلالة)

OQ Base Industries (SFZ) SAOG (the "Company") is pleased to announce a planned turnaround of its OQ LPG (SFZ) SPC Plant in Salalah, as part of its ongoing preventive maintenance strategy aimed at enhancing asset integrity, operational reliability, and long-term performance.

يسر أوكيو للصناعات الأساسية (المنطقة الحرة بصلاحة ش.م.ع.ع. ("الشركة")) أن تعلن عن تنفيذ الصيانة الدورية المجدولة لمصنع أوكيو للغاز البترولي المسال (المنطقة الحرة بصلاحة) ش.ش.و التابع لها في صلاة، وذلك في إطار برنامج الصيانة الدورية المعتمدة، والهادفة إلى تعزيز سلامة الأصول، ورفع كفاءة وموثوقية العمليات التشغيلية، وتحسين الأداء على المدى الطويل.

The turnaround is scheduled to commence with the shutdown and isolation of the OQ LPG Plant on 7 January 2026, with mechanical completion expected within 3 to 4 weeks.

ومن المقرر أن تبدأ الصيانة الدورية المجدولة من خلال إيقاف وعزل مصنع أوكيو للغاز البترولي المسال اعتباراً من 7 يناير 2026، على أن يتم الانتهاء من الأعمال الميكانيكية خلال فترة تتراوح بين ثلاثة إلى أربعة أسابيع.

While the OQ LPG Plant will be temporarily offline during this period and no production will take place, the Company considers this turnaround as a value-enhancing investment that supports sustainable operations and optimizes plant efficiency for the next operating cycle. The turnaround has been prudently planned and duly incorporated into the Company's operational and financial forecasts.

وخلال فترة التوقف، سيتوقف المصنع مؤقتاً عن التشغيل، وبالتالي لن يكون هناك إنتاج خلال مدة التوقف. وتؤكد الشركة أن هذا التوقف المجدول يعود استثماراً تشغيليًّا يعزز القيمة، حيث يدعم استدامة العمليات التشغيلية ويحسن كفاءة المصنع للدوره التشغيلية القادمة التي تم التخطيط لها بعناية وادراجها ضمن التوقعات التشغيلية والمالية للشركة.

The Company believes that the successful execution of this turnaround will strengthen operational resilience, reduce unplanned downtime, and support consistent future cash generation, reinforcing its commitment to long-term value creation for shareholders

وترى الشركة أن التنفيذ الناجح لهذه الصيانة الدورية المجدولة سيسهم في تعزيز المردودية التشغيلية، وتقليل حالات التوقف غير المخطط لها، ودعم استمرارية التدفقات النقدية مستقبلاً، بما يعكس التزام الشركة بتحقيق قيمة مستدامة وطويلة الأجل لمساهميها.

Yours Sincerely,



احسان الجندي
الرئيس التنفيذي للعمليات
Ihsan Al Jandal
Chief Operating Officer

وتفضوا بقبول فائق الاحترام والتقدير